

Realizan segundo curso teórico-práctico de Cirugía Ortonáutica

Escrito por Rafael Paez

Jueves 03 de Abril de 2014 12:18 - Última actualización Viernes 04 de Abril de 2014 11:33



Integrantes de la mesa de honor en el acto de apertura del curso.

La Escuela de Odontología de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, la Sociedad Dominicana de Cirugía Bucal y Maxilofacial, el Hospital Docente Universitario Dr. Darío Contreras y el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado -México- (ISSSTE) realizaron el *Segundo Curso Teórico-Práctico de Cirugía Ortonáutica*, con el objetivo de reforzar y aportar nuevos conocimientos a los profesionales que participaron en esta actividad académica.

La cirugía ortognática tiene como finalidad corregir las deformidades dentofaciales, moviendo la mandíbula a una posición más adecuada, funcional y saludable, con lo cual se puede lograr una mordida adecuada y mejorar la estética facial; quedando, así, demostrada la importancia de este tipo de cirugía.

La mesa de honor de la actividad fue presidida por Jorge Asjana, vicerrector docente; Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud; José Contreras, presidente de la Sociedad Dominicana de Cirugía Maxilofacial; Norberto Puello, presidente de la Sociedad Odontológica Dominicana; Ramón Pichardo, jefe de Residencia de Cirugía Maxilofacial del Hospital Docente Universitario Dr. Darío Contreras; Héctor Zorrilla, coordinador de la Residencia en Cirugía Maxilofacial; Alejandro Martínez Garza, profesor internacional invitado y primer conferencista del curso, y Amando Cervantes, profesor invitado.

Realizan segundo curso teórico-práctico de Cirugía Ortonáutica

Escrito por Rafael Paez

Jueves 03 de Abril de 2014 12:18 - Última actualización Viernes 04 de Abril de 2014 11:33



El curso teórico-práctico de Cirugía Ortonáutica se realizó en el Hotel Sheraton de la